

FC Tricolore Gasperich setzt auf die Jugend

Marschsektion organisiert 100-Kilometer-Marathon am 31. August

Luxemburg. Wie Präsident Jean-Marie Mossong in der Generalversammlung des FC Tricolore Gasperich mitteilte, wurden mehrere verstorbene, ehemalige Vorstandsmitglieder posthum geehrt. François Dahm und Harry Weintzen, beide verstorben, wurden zu Ehrenmitgliedern ernannt. Die beiden im vergangenen Jahr verstorbenen Präsidenten Gérard Pündel und Günther Simon wurden zu Ehrenpräsidenten ernannt. Auch die verdienstvollen Vereinsmitglieder Julie Bintner, Lucie Weber, Roby Barnich und René Hengen wurden zu Ehrenmitgliedern ernannt.

Vor einem Jahr gründete der Lokalverein mit dem FC Europa eine Fußballschule, die von 130 Kindern besucht wird. Zwischenzeitlich haben beide Vereine je-

doch beschlossen, wiederum eigene Wege zu gehen. Mossong kritisierte, dass der Verein immer wieder von Eltern als Kindertagesstätte missbraucht würde und will dem in Zukunft entgegensteuern. Kassenwart Jean-Luc Fettes präsentierte eine gesunde Finanzlage, die von Kassenrevisor Lucien Huesmann beglaubigt wurde. Je 1 000 Euro wurden an die Association Européenne contre les leucodystrophies (ELA) sowie an Een Häerz fir Kriibskrank Kanner überreicht.

Laut Guy Braun verstärkte sich der FC Tricolore mit den Stürmern Raphael Ramalho Morais vom FC Blo-Wäiss Izeg und Daniel Trindade vom FC Red Black Egalité 07 Pfaffenthal-Weimerskirch. Am 2. Juni wird ein Wohltätigkeitsturnier ausgetragen so-

wie im August der Pokal „René Hengel“. Die Jugend nimmt vom 16. bis 20. Juli am Lehrgang „Goals and More“ teil sowie an einem weiteren Stage vom 23. bis 27. August in Mönchengladbach. In der Saison 2017-2018 spielen folgende Mannschaften: Senioren 1 unter Trainer Jacques Foetz und Co-Trainer Jérôme Kieffer, Senioren 2 unter Trainer Raymond Villwock sowie zwei Minimes-, zwei Poussins-, zwei Pupilles- und zwei Bambinis-Mannschaften. Während der Fußball-WM organisiert der FC Tricolore mit anderen hauptstädtischen Vereinen vom 30. Juni bis 15. Juli Public Viewings auf dem Kneudler.

Neben den Fußballsektionen ist auch eine Marschsektion dem Tricolore angegliedert. Am 24. September stehen Strecken über sechs und zwölf Kilometer zur Auswahl. Am 31. August gibt es einen 100-Kilometer-Geh-Marathon (vier mal 25 Kilometer in jede Himmelsrichtung), wobei die Südvariante durch Gasperich führt.

Der Tricolore-Vorstand setzt sich wie folgt zusammen: Präsident und Sekretär: Jean-Marie Mossong, Schatzmeister: Jean-Luc Fettes, technischer Sekretär: Guy Braun sowie den besitzenden Mitgliedern Jake Frazer, Guy Nickels, Lucie Weber, Willi Kaufhold, Gilles Volken, Eric Schiavo und Patrick Goergen.

G.L.

■ www.tricolore.lu



Je 1 000 Euro wurden an ELA und Een Häerz fir Kriibskrank Kanner überreicht.

PHOTO: GIBRIET LINSTER